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Tomelloso 

La diputada regional, Cortes Valentín, denuncia que Page no se ha acordado 
del Hospital de Tomelloso en toda la legislatura y que la situación es “penosa” 
 
Valentín ha asegurado que el Grupo Parlamentario Popular ha presentado una enmienda a los presupuestos de la 
Consejería de Sanidad para que se cumpla “de una vez por todas” el plan funcional para el Hospital de Tomelloso, un 
plan que prometieron cumplir durante la presente legislatura tanto Page como la alcaldesa socialista, Inmaculada 
Jiménez. “Pero este es el último presupuesto de Page y no se contempla ni la cobertura de plazas, ni la apertura de la 
planta que lleva dos años y medio cerrada, ni los servicios que se recogen en ese plan funcional para su 
cumplimiento”. Ha recordado que se ha privatizado el servicio de Radiología, que faltan dos alergólogos, dos 
dermatólogos, un cardiólogo, tres pediatras, un oftalmólogo, un rehabilitador, un ginecólogo o la unidad de 
Hematología, entre otras especialidades. “Muchos vecinos de Tomelloso se tienen que trasladar a otros hospitales 
para ser atendidos y cada vez hay más denuncias por falta de cirujanos, lo que está provocando que muchos pacientes 
se queden a las puertas de una intervención y tengan que volver otro día”.  

 

 
 
 
Ha recordado que “Page, a principios de 2016, anunció la 
construcción de un macrocentro de salud en Tomelloso y aún no se 
ha colocado ni una sola piedra”. De hecho, en los presupuestos de 
2018, se ha reducido en 100.000 euros la partida prevista para 
dicho centro, partida que se quedará en el aire y que no se invertirá 
en el nuevo centro de salud, como tampoco se invirtió en 2016, ni 
en 2017. Está convencida de que se necesitarían 30 años para llegar 
a los 5 millones de euros necesarios para construir este nuevo 
centro. “Los anuncios de Page en materia de sanidad son un 
auténtico engaño”. 
 

 
                           Cortes Valentín 

 
 
 
 
Por otro lado, se ha referido a los últimos datos de Dependencia y ha destacado que, según los datos oficiales del 
Imserso, los expedientes sin valorar se han disparado en el mes de octubre. “Page y Podemos han batido todos los 
récords y han sumado, en un solo mes, 564 expedientes de dependientes sin valorar, con lo que ya son 6.215 los 
expedientes que están acumulados en los cajones de la Consejería esperando una valoración”. “Hay 12.310 personas 
en el limbo de la dependencia, sin olvidar las 3.908 prestaciones perdidas desde que Page gobierna”. Ante estas 
“cifras de la vergüenza”, el Grupo Parlamentario Popular ha presentado una enmienda para la contratación inmediata 
de personal que valore los expedientes que están en esos cajones. 
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Puertollano 

 El PP exige a Page que tome medidas para reducir la lista de espera de 
Ginecología del Hospital y pide que se instale el Centro Regional de Cultura  
 
El Grupo Municipal Popular presentará una moción, en el próximo Pleno de la Corporación, exigiendo al Gobierno de 
Emiliano García-Page y Podemos que “tomen inmediatamente todas las medidas que sean necesarias para que las 
mujeres de la ciudad y de la comarca, que están esperando ser atendidas por un ginecólogo, sean atendidas”. “Las 
listas de Ginecología del Hospital de Puertollano están cerradas desde hace meses, lo que afecta a miles de mujeres 
de Puertollano y comarca que necesitan de este servicio y no pueden acceder a él”. “El presidente Page se 
comprometió, en su discurso de investidura, a conseguir en esta legislatura esperas inferiores a 90 días en cirugía, a 30 
días en consultas y a 20 días en pruebas diagnósticas pero, a día de hoy, está lejos de cumplir esa promesa”. “Si las 
listas de espera son un indicador de la calidad de los servicios que presta el SESCAM, esta calidad se ha deteriorado 
gravemente desde que gobierna el Partido Socialista en Castilla-La Mancha”. Por todo ello, el Grupo Popular exige que 
se dote el servicio de Ginecología de Puertollano del personal suficiente para que no exista retrasos y que se incluya a 
todas las mujeres en las lista de espera en el mismo momento en que pidan cita.  
 
 

 
Mª Antonia Berlanga, portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
Por otro lado, el Grupo Popular presentará una moción en el próximo pleno para solicitar a la Junta de Comunidades 
que se instale un Centro Regional de Cultura en Puertollano y que se presupueste lo que corresponda para que este 
centro sea implantado el próximo año. Han recordado que el pasado 27 de febrero, en el acto en el que Page presentó 
el Plan Estratégico de Cultura, también anunció la creación de centros regionales en los que estén representados 
ámbitos como la etnografía (cuya ubicación está prevista en Ciudad Real), la música, el cine, la artesanía (cuya 
ubicación está prevista en Talavera), las artes escénicas o la fotografía. “Puertollano, en el ámbito cultural, cuenta con 
la ventaja de disponer de un magnifico auditorio, los conservatorios profesionales de Danza y de Música, los museos 
Etnológico y de la Minería, etc., por ello, la implantación de un Centro Regional de Cultura, en cualquiera de sus 
ámbitos, vendría a complementar y mejorar la infraestructura y la oferta cultural de la ciudad, con la connotación 
socioeconómica que esto también conlleva”. 

 

 

 


